



Présentation de l'Association

L'association « L'As de la Plaidoirie » est destinée à promouvoir l'art oratoire au sein de la ville rose. Elle organise, depuis sa création en 2013, un concours annuel d'éloquence et de plaidoirie ouvert aux étudiants de la Faculté de Droit de l'Université Toulouse 1 Capitole. Destinée à encourager l'éloquence au sein de l'université et en dehors de ses murs, l'association « L'As de la Plaidoirie » permet aux étudiants juristes et à une assistance variée, de découvrir l'exercice singulier de la plaidoirie.

Si certaines personnes apparaissent comme de véritables tribuns, l'éloquence effraie souvent par son manque d'accessibilité. Pourtant, elle est à la portée de tout homme s'exprimant car, comme le soulignait Louis Auguste Martin, « *la parole est le corps de la pensée, l'éloquence en est la vie* ». L'éloquence, réfléchie, embellit la parole.

